

Del Gobierno Civil

El Sr. Labadie Otermín trabaja incansablemente

ACTIVIDAD DEL SEÑOR GOBERNADOR

El excelentísimo señor gobernador civil y jefe provincial del Movimiento, don Francisco Labadie Otermín, trabajó durante la mañana de ayer en la Jefatura de F. E. T. y de las J. O. N. S., recibiendo visitas hasta las trece horas, en que se trasladó al Gobierno, donde continuó despachando, por la tarde, con los delegados y jefes de Negociado.

A las cinco de la tarde, acompañado por el señor presidente de la Diputación Provincial y por el señor alcalde de la ciudad, asistió al entierro del camarada Francisco Moyano Martín, de la Vieja Guardia zamorana.

VISITAS

En el día de ayer, se recibieron en el Gobierno civil las siguientes: Señor delegado accidental del Instituto Nacional de Previsión. Señor alcalde accidental de la ciudad.

Señor presidente y señor secretario de la Excelentísima Diputación Provincial.

Señor comisario de la Prestación Personal a favor del Estado. Don Federico González Barosa catedrático de Derecho, en la Universidad de Valladolid.

Maestro Haedo. Señor alcalde de Fermoselle.

SANCIONES

Fueron impuestas, en el día de ayer, por el excelentísimo señor gobernador civil de la provincia, las siguientes:

A Felipe B. Romero y a Francisco Provanza Calvo, los dos de Tábara, 2.000 pesetas de multa a

cada uno, por su conducta inmor-

tal. A Ignacia Marbán Fernández, de Piñilla de Toro y a Domingo Fernández Ramos, de Alcañices, 100 pesetas de multa a cada uno, por escándalo.

A José Zarzosa Gago, de Zamora, 25 pesetas de multa, por viajar sin salvoconducto.

A Joaquín López, de Perilla de Castro, y a Antonio Pérez Coleman, de Zamora, 100 pesetas a cada uno, por no aceptar el emblema de postulación de «Auxilio Social».

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

JEFATURA PROVINCIAL

Se hace presente que, por olvido involuntario, no se hizo consignar en la nota del racionamiento, a efectuar a partir del día 26 de los corrientes, que la diferencia en aumento del precio de la patata, de 0'68 pesetas kilo (precio oficial de tasa, establecido por la Circular de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes número 193) a 0'75 pesetas para la misma unidad, ha sido ocasionado porque el citado artículo fué adquirido con anterioridad a la disposición que fija el nuevo precio, como asimismo por exceso en gastos de transporte.

Por Dios, España y su Revolución Nacional-Sindicalista. Zamora, 25 de agosto de 1941.

—El gobernador civil jefe provincial de los Servicios, Francisco Labadie Otermín.

Concentraciones comarcales nacionalsindicalistas de Mandos en Toro y Fuentesauco

La Falange zamorana ha iniciado una etapa de activa e intensa reorganización provincial

Vibrante alocución del Excmo. Sr. Gobernador Civil y Jefe Provincial de Zamora

Bajo la dirección y la norma del jefe provincial del Movimiento y gobernador civil, don Francisco Labadie Otermín, la Falange zamorana acaba de dar comienzo a una importante etapa de profunda y completa reorganización en todos los aspectos.

Para iniciar esta ingente tarea, en la mañana del domingo el jefe provincial de F. E. T. y de las JONS, acompañado por un representante de cada Delegación de Servicio y por miembros de la Administración del Estado, se trasladó a la vecina ciudad de Toro, donde había sido previamente ordenada, para esta fecha, la primera Concentración de Mandos.

A la entrada de la ciudad, esperaban a las jerarquías zamoranas todos los jefes locales de aquella comarca, los delegados locales de Servicio, y los alcaldes y los secretarios de los Ayuntamientos del partido, a cuyo frente se encontraba el jefe comarcal y alcalde de Toro. Las jerarquías provinciales fueron recibidas a los acordes del Himno de la Falange, que interpretó una banda de música.

El primer acto efectuado fue la visita a la Jefatura Comarcal donde están instalados todos los Servicios de la Falange, toresana causando en todos los visitantes una magnífica impresión la organización y la buena marcha de esta jefatura.

A continuación, el jefe provincial, seguido por todos sus acompañantes, se trasladó al Ayuntamiento donde, en el an-

plificó el salón de sesiones, sobriamente engalanado con banderines nacionales y del Movimiento—se celebró la primera Concentración comarcal nacionalsindicalista de Mandos.

Los jefes, alcaldes, delegados locales de Servicio y secretarios de Ayuntamiento, que en número próximo al centenar llenaron el salón, recibieron, en este importantísimo acto, las instrucciones y consignas que les fueron dando los delegados provinciales de Servicio—previamente presentados por el jefe provincial de Propaganda, que explicó además, el significado de la Concentración por el orden siguiente:

Representante de la Delegación Provincial de Ex combatientes, que se dirigió a los delegados de este Servicio instruyéndoles en cuanto a él afecta y entendiéndoles de los derechos y deberes que el Estado español ha concedido a todos aquellos hombres que lucharon por España.

Administrador de la Delegación Provincial del Frente de Juventudes, que expuso, a los delegados del mismo, la organización que han de dar a su Servicio y la vastísima y amplia tarea que les está encomendada en la educación de la juventud española.

Secretario de la Delegación Provincial de «Auxilio Social», que hizo amplia referencia del difícil e ineludible cometido que toca realizar a esta gran Obra falangista, dando instrucciones para la organización perfecta de comedores y ayudas en cada pueblo.

Delegado Provincial de Administración de la Falange, que trazó claramente la organización económica y administrativa del Partido, en las Jefaturas Locales.

Secretario provincial de la Delegación Sindical, que desarrolló ampliamente, el extenso plan de acción que, en el orden social, de elevación de vida y dignificación del trabajador, toca realizar a los Sindicatos.

Delegada provincial de la Sección Femenina, que expuso la urgente tarea que es preciso realizar para movilizar a todas las mujeres españolas y ponerlas, dentro de las filas de la Falange Femenina, al servicio de la nación, colaborando con el hombre desde sus puestos respectivos y sobre todo, trazó las directrices de la campaña de lucha contra la mortalidad infantil.

Secretario provincial del Movimiento, que explicó la organización a que deben atenderse las Jefaturas Locales para el funcionamiento de sus oficinas y Servicios dando instrucciones a los jefes locales sobre las Secciones de Ficheros, altas y bajas de afiliados, despacho y archivo de correspondencia, etc.

Secretario de la Delegación de Abastecimientos y Transportes, que dio normas a los alcaldes sobre el funcionamiento y la marcha del Servicio para la re-

gulación y solución del problema de abastos.

Jefe de la Administración local, que instruyó a los alcaldes y secretarios de Ayuntamientos, sobre las funciones que a cada uno toca desempeñar, explicándoles la organización económica y el saneamiento de la hacienda municipal.

Presidente de la excelentísima Diputación Provincial, que habló sobre los grandes proyectos que la Corporación Provincial tiene dispuestos para realizar, con objeto de elevar el nivel de la provincia, con la construcción de carreteras y caminos vecinales, de viviendas rurales protegidas, escuelas y edificios públicos, concesión de anticipos a los Ayuntamientos, etc., dando instrucciones a los alcaldes para que soliciten todos estos beneficios.

Y, por último, después de una breve intervención del jefe comarcal de Toro, tomó la palabra don Francisco Labadie Otermín, jefe provincial de Falange Española Tradicionalista y de las JONS y gobernador civil, para dirigirse a todos los asistentes, diciéndoles:

«Habéis recibido consignas, instrucciones. Se os ha marcado la labor. Y yo, como jefe provincial del Movimiento, voy a recoger el espíritu de todas esas normas expuestas, para marcar, tajante y rigurosa, la tarea de este momento.»

«La Falange constituye una unidad política, una agrupación u organización de voluntades comunes, de sentimientos gemelos, de unos mismos anhelos y deseos sociales, para el engrandecimiento de la colectividad, el mejoramiento material de su medio ambiente, compatibilizando el bienestar y mejor vivir material, con los valores espirituales de la historia, de la religión, del arte, de siglos y siglos de gloria, de imperio y de prosperidad.»

Con claras y elocuentes palabras se refiere luego el señor Labadie, al desenvolvimiento de la vida en el agro español y pone de relieve cómo casi todos los pueblos de España desahucian una vida rutinaria y miserable, sin que ni su estructura, ni su aspecto, haya cambiado a través de los siglos.»

«En la mayoría de estos pueblos—dice—se vive en ambiente lento, enquistado, estrecho, sin avance de urbanización, de embellecimiento, de higiene, de salubridad. Los partidos políticos, liberales o conservadores, moderados o avanzados, que en los siglos XIX y XX ocuparon, alternativamente, el Poder, nada hicieron. Nada. Absolutamente nada.»

Después, en rápido esbozo, habla de José Antonio y de su deseo de «unir a los hombres honrados, de apretarlos juntos para redimir a los pueblos de España, de hacer Falanges de combatientes que lucharán por la justicia social, bajo la consigna de que la vida y la muerte son actos de servicio por la Patria.»

Habla también de la Revolución política que la Falange promueve y que era «el cambio rápido y total de un régimen y su sustitución por otro nuevo; cambio radical y absoluto, para el que es preciso primero la demolición fulminante del viejo régimen.»

Explica así la necesidad de la guerra y señala que una vez terminada ésta victoriosamente «de nuevo hemos de apresurarnos a continuar la lucha: primero, mixtificando la Revolución, contra los enemigos del Partido que intenten adulterar nuestro triunfo; después, venciendo también en la lucha económica, en la batalla de la producción.»

Expone claramente y sin revochos las dificultades que habrá que vencer todavía y dice, energicamente: «La Falange hecia a la lucha, lleva sobre sus jóvenes espaldas la responsabilidad de regir a la Patria en los momentos más críticos y decisivos de su larga existencia. Nosotros llevamos sobre nuestra responsabilidad, el momento histórico de vencer en la batalla económica. Organizados como estamos y cada día lo estaremos mejor, superándonos, conseguiremos vencer en la batalla de la producción, capacitando a España para el futuro, a ser rica, próspera y auténticamente autárquica.»

«La obra es de titanes, de minorías elegidas, de ilusionados, de hombres fuertes de espíritu, de místicos, porque la tarea es dura, desalentadora, áspera y escabrosa. La Falange de Zamora, que represento, debe revivir, desprender sus nervios, conciliar y levantar de aque-

La entrada de las tropas soviéticas explicada por Molotov

Teherán.—En la nota que el comisario de Relaciones Exteriores de la URSS, Molotov, ha entregado en la mañana de ayer al Gobierno del Irán, se exponen los motivos que han determinado al Gobierno soviético a hacer entrar a sus tropas en el Irán. La nota declara que la entrada de las tropas rusas está fundada en el párrafo sexto del acuerdo ruso-persa de 1921, que estipulaba que la URSS, tendría derecho a intervenir en cuanto a una tercera potencia utilizara para sus fines dirigidos contra la URSS al territorio iraní. La nota añade que la decisión de la URSS no tiene una finalidad agresiva y que en cuanto se suprima el peligro actual, las tropas soviéticas se retirarán nuevamente del Irán.—Efe.

LOS INGLESES TROPIEZAN CON ALGUNA RESISTENCIA

Londres.—La Agencia Reuter anuncia que un contingente británico de los que penetran en el Irán, ha desembarcado en Sandar Shapur, en el golfo Pérsico. Según las últimas noticias recibidas en los medios autorizados de Londres—añade—las unidades británicas que han entrado en el Irán han tropezado con alguna resistencia, pero no se sabe aún en donde se produjo su importancia.

Se cree que el contingente desembarcado en Sandar Shapur ha encontrado resistencia, pero no se tienen noticias concretas. Las tropas que atacan

al Irán comprenden ingleses e indios, pero no fuerzas de los dominios.—Efe.

LA ACTITUD DE TURQUIA ANTE EL CONFLICTO IRANIANO

Estambul.—El ministro de Negocios Extranjeros de Turquía Sarajodglu, ha recibido en Angora a los representantes del Irán, Gran Bretaña y Unión Soviética. En los medios políticos turcos se espera que el Gobierno turco declare su neutralidad en un comunicado.—Efe.

LA ACTITUD DE LOS ESTADOS UNIDOS

Nueva York.—En una entrevista publicada en el «New York Journal American», Linbergh ha declarado que si se ha dejado llevar hasta la controversia acerca de la entrada en la guerra de los Estados Unidos, es porque Norteamérica sufre actualmente una de sus más graves crisis y considera un deber para con su patria, el decirlo a su pueblo, en vista de los acontecimientos europeos, aun corriendo el peligro de ser difamado. Muchos norteamericanos—sigue diciendo el famoso aviador—se hallan en la confusión más completa, con respecto a la realidad de la situación porque están mal informados. Hoy, la pregunta que hay que formularse es ésta: ¿Qué es lo que los Estados Unidos podrían hacer en Europa? Los Estados Unidos deben meditar bien esta pregunta antes de actuar. Linbergh declara además, que la victoria alemana sobre Inglaterra, es posible. Y que, en cuanto a una victoria inglesa, ni con la ayuda de los Estados Unidos, es posible. Inglaterra se beneficiaría mucho más de una paz basada en la situación actual, que continuando la guerra, porque la ayuda de los Estados Unidos la conduciría a un caos económico como jamás se conoció hasta ahora. En lo que respecta al programa de armamento de los Estados Unidos, Lindbergh ha declarado que no está realizado, porque el pueblo norteamericano no está unido. Para realizar esta unión—termina diciendo—Norteamérica debe volver los ojos a Europa y concentrar su porvenir en la patria misma.—Efe.

Lotería Nacional Habrá reintegros en todos los sorteos

Se advierte a los jugadores y al público en general, que en todos los sorteos de la Lotería Nacional y a partir del próximo que ha de celebrarse el día 2 de septiembre, tendrán reintegro del importe de los billetes, todos aquellos cuya última cifra sea igual a la del premio mayor.

Esta es otra de las muchas innovaciones que se vienen realizando en la Lotería Nacional y que tan buena acogida tiene por parte del público, hasta el punto de que los billetes se agotan rápidamente en todos los sorteos.

Junta Económica del Hospital Militar de Zamora

ANUNCIO
Para el concurso de suministro de víveres y combustibles de consumo en este establecimiento.

El día 31 del presente mes se reunirá dicha Junta a las 12 horas al objeto de proceder a la adjudicación correspondiente. Hasta esa hora se admiten pliegos en sobre cerrado, dirigidos al señor Presidente.

Las condiciones técnicas y legales para asistir a este concurso pueden conocerse en las oficinas de la Administración, todos los días laborables de 10 a 1 y de 4 a 7.

El importe del presente anuncio será de cuenta de los adjudicatarios.

El Jefe Administrativo.

Ayuntamiento

La población actual de Zamora, rebasa la cifra de 32.000 habitantes

Anoche y presidida por el señor Pérez Lozano, alcalde accidental, celebró sesión la Comisión municipal permanente, siendo despachados por la misma todos los asuntos que figuraban en el Orden del día, correspondientes a la semana anterior y a la actual, los cuales fueron aprobados en consonancia con los informes que sobre los mismos habían emitido las Comisiones respectivas.

Por el señor secretario, se dio cuenta a la Comisión de una notificación hecha al Excelentísimo Ayuntamiento por la Sección de Estadística, manifestando que la población actual de Zamora, con relación a l Censo últimamente formado, asciende a la cifra de 32.368 habitantes, habiendo sufrido un aumento de 7.368 habitantes, que fue la cifra alcanzada en el Censo anterior.

No habiendo otros asuntos de que tratar la sesión quedó levantada.

El Jefe del Estado visita la ciudad de Vigo

El Caudillo es entusiasmáticamente recibido

Ya anochecido, regresó a La Coruña

Pontevedra.—S. E. el Jefe del Estado llegó a Villagarcía a primera hora de la tarde. Era esperado por el ministro de Marina, jefe del Departamento Marítimo y gobernadores militar y civil y otras jerarquías.

Fuerzas de un batallón de infantería le rindieron honores. El Caudillo subió a bordo del destructor «Antequera» acompañado del ministro de Marina y autoridades. Poco después se hizo a la mar dicho destructor, rumbo a la ría de Vigo.

Vigo.—A las tres de la tarde, de ayer, Su Excelencia el Jefe del Estado y Generalísimo de los Ejércitos, acompañado del ministro de Marina y su séquito, embarcó en el puerto de Villagarcía en el «Almirante Antequera», zarpando seguidamente con rumbo a Vigo. Le escoltaba el destructor «Ciscar» y el «Alcalá Galiano».

A su llegada, las baterías de la plaza y el crucero «Navarra» dispararon las salvas de ordenanza y los barcos pesqueros surtos en el puerto rodearon el destructor en que iba el Caudillo.

A lo largo del muelle estaban formadas varias centurias de Falange y todo el vecindario de la ciudad, que hizo objeto a S. E. de una clamorosa acogida. Una compañía con bandera y música rindió honores al Jefe del Estado.

En el muelle donde atracó el destructor aguardaban a S. E. las autoridades y un inmenso público, que le tributó un recibimiento cariñoso y entusiasta. Desde el puerto, se trasladó S. E. a la fábrica de Construcciones Metálicas, que recorrió detenidamente, acompañado por el director y seguido de representaciones de obreros. S. E. conversó con varios operarios, siendo objeto de

cariñosas demostraciones por parte del personal de la fábrica.

A la salida, el Jefe del Estado, atravesando las principales calles de la ciudad, que estaban engalanadas y llenas de público, subió al Castro, donde el alcalde explicó a S. E. el proyecto de ensanche de la ciudad que el Caudillo siguió con vivo interés.

Más tarde, S. E., acompañado del alcalde, se dirigió al casino, cuyos alrededores se hallaban ocupados por un público enorme, que, al aparecer el Caudillo, prorrumpió en grandes aclamaciones y vítores, hasta el punto de verse obligado a descender del coche para corresponder a aquellas manifestaciones de entusiasmo.

En el casino, donde se hallaban reunidas las autoridades de la

ciudad, fué obsequiado por el Ayuntamiento con una merienda, y ante las insistentes aclamaciones del público hubo de salir al balcón principal del edificio para saludar a la muchedumbre que le aclamaba.

A última hora de la tarde, el Jefe del Estado regresó a La Coruña, siendo objeto, al salir de Vigo, de idénticas manifestaciones de entusiasmo.

Al despedirse, las autoridades expresaron a S. E. el agradecimiento de la ciudad por la visita.

En los pueblos del trayecto, numeroso público acudió al paso de S. E. y le tributó incansantes aclamaciones.

En Pontevedra se detuvo brevemente el Caudillo para saludar a las autoridades.

Importantes ciudades ocupadas por Finlandia

En San Petersburgo se proclama por Vorochilof el estado de alarma

ALARMA

en San Petersburgo
Roma.—Comunican de Berna a la agencia Stefani, que el mariscal Vorochilof ha proclamado el estado de alarma en San Petersburgo, según noticias procedentes de Moscú. Los técnicos militares británicos, dice la información suiza, estiman que los rusos tendrán grandes dificultades para defender San Petersburgo de las fuerzas alemanas con-

centradas en este sector. También se muestran preocupados en Londres, por la situación de Ucrania occidental y se esperan nuevos éxitos alemanes en este sector.—Efe.

En dirección a Reval penetran tropas alemanas

Berlin. Comunican a la agencia ofensiva alemana que una compañía de infantería alemana ha penetrado profundamente dentro de las posiciones soviéticas, en el curso de los combates que se libran actualmente en dirección a Reval.

En estas operaciones la compañía alemana mencionada tropezó imprevisamente con un aeródromo de campaña soviético en el que se encontraban preparados para el despegue, 16 aviones bocheviques. Los soldados alemanes destruyeron con sus ametralladoras a trece de estos aparatos, mientras los otros tres, que habían despegado para tratar de salvarse, fueron derribados desde tierra. Un destacamento de esta misma compañía se apoderó, después de un combate cuerpo a cuerpo, de una batería antiaérea roja.—Efe.

avance finlandés

Helsinki.—Las tropas finlandesas han avanzado profundamente entre el golfo de Finlandia y el río Vuoksan, rebasando Sakkijärvi, Uunijanus y Rattijärvi. Los soviets han experimentado pérdidas considerables. Doce pueblos que se encuentran en las inmediaciones de las tres ciudades citadas, han sido ocupados casi intactos, lo que prueba que el avance frontal realizado por los finlandeses entre Kurman, Phoija y Rattijärvi, fué tan rápido que los rojos no tuvieron tiempo de ejecutar las órdenes de Stalin, de destruirlo todo.

En el curso de las últimas 24 horas, la aviación soviética no ha efectuado ninguna incursión sobre territorio finlandés.

En la zona de operaciones, la D. C. A. finesa derribó tres aparatos soviéticos y numerosos globos cautivos del sistema de barreras de San Petersburgo.—Efe.

Una copa del delicioso Anís «Zorro Azul» con agua de seltz, tonifica y refresca. Es un producto selecto de FUENTE REINA

Material RADIOGRAFICO
"ÓPTICA IRIS"
GAFAS-FOTO-PROYECCION
"ÓPTICA IRIS"
Unica Casa en Castilla EXCLUSIVA de OPTICO FOTOGRAFIA
"ÓPTICA IRIS"
FERRAZ, 11. VALLADOLID Tel. 1616

